

PROTÉGER LES DROITS DES TRAVAILLEURS MIGRANTS : UN DÉFI POUR LE DROIT DU TRAVAIL ?



ABSTRACT

It is hard to tell that labour laws, in general, have developed particular responses towards the problems of migrant workers. An overlook of international treaties reveal two parameters which directly affect the rights of migrants: the voluntary/forced nature of migration and the regularity. The primary aim of this report is to give a general picture of the legal status of migrant workers and show the challenges that labour law face while regulating their rights.

KEY WORDS: *Migration, Migrant Workers, Labor Law.*

RÉSUMÉ

Il est difficile de dire que le droit du travail, en général, a développé des réponses particulières à l'égard des problèmes des travailleurs migrants. Une abstraction des traités internationaux révèle deux paramètres qui affectent directement les droits des migrants en droit du travail : le caractère volontaire/forcé de la migration et la régularité. Le but premier de ce rapport est de donner une vue générale du statut juridique des travailleurs migrants et de montrer les défis auxquels le droit du travail doit faire face tout en définissant leurs droits.

MOTS CLÉS: *Migration, travailleurs migrants, droit du travail.*